
・それぞれの子ども（家庭）の状況
にあった支援をしていく上で、アセ
スメントの大切さや機関連携、校内
体制など事例を通じて学ぶことが
でき、とても有意義でした。

・ＳＳＷの事例報告をもっと聞きた
かったです。

・全教職員が同じとまではいかなく
ても感覚を近づけて取り組んでい
けるようにしたい。家庭といかにつ
ながるかが重要なポイントであるこ
とを改めて理解した。

・不登校支援の在り方について学
ぶとともに、市やＳＳＷの具体的な
実践事例を学ぶことができ、自校
での支援の方向性や具体的な取
組みを考えるきっかけになりました。

参加者のアンケートより


